



## **PRESS RELEASE**

### **PLN TANDATANGANI KONTRAK PEMBELIAN LISTRIK DENGAN SUPRACO**

Padang, 4 Oktober 2012 – PT SUPRACO MITRA ENERGIE, salah satu anak perusahaan nasional terkemuka penyedia jasa migas Radiant Utama Interinsco, Tbk, berhasil mendapatkan kontrak jangka panjang dengan dilakukannya penandatanganan Power Purchase Agreement (Perjanjian Jual Beli Listrik) Pembangkit Listrik Tenaga Mini Hidro (PLTMH) Gumanti 3, antara PT SUPRACO MITRA ENERGIE dan PT PLN (PERSERO) WILAYAH SUMATERA BARAT bertempat di Hotel Mercure Padang, Sumatera Barat.

Penandatanganan ini dilakukan oleh Bpk Judi Winardi (General Manager PLN Wilayah Sumatera Barat) dan Bpk Misyal A Bahwal (Direktur PT SUPRACO MITRA ENERGIE) dan menjadi salah satu mata acara pada Rapat Koordinasi PLN untuk Wilayah Indonesia Bagian Barat yang dihadiri serta disaksikan oleh Bpk Moch Harry Jaya Pahlawan, Direktur Operasi PLN dan Bpk Syamsu Rahim, Bupati Solok beserta segenap pimpinan PLN yang mengikuti Rakor tersebut.

Proyek Pembangkit ini adalah proyek pembangkit listrik tenaga air skala kecil (mini-hydro) yang termasuk dalam kategori energi terbarukan (renewable energy) dan menjadi prioritas utama untuk dikembangkan sesuai amanat Pemerintah melalui Kementerian ESDM yang mengeluarkan kebijakan-kebijakan yang diperlukan untuk lebih meningkatkan pengembangan dan pemanfaatan EBT dalam rangka mencapai sasaran nasional (Menteri Energi Dan Sumber Daya Mineral Jero Wacik usai memberikan sambutan dalam acara EBTKE-Conex 2012, Selasa, 17 Juni 2012).

Ketika ditanya, Bpk Misyal A Bahwal, direktur PT Supraco Mitra Energie menyampaikan bahwa proyek yang direncanakan memiliki kapasitas 6.45 MW, direncanakan dibangun selama 24 bulan dan diperkirakan menelan biaya sekitar 11 juta Euro ini akan dapat menambah pasokan listrik bagi PLN Sumbar sebanyak 36.3 GWh per tahunnya. Proyek Pembangkit ini merupakan salah satu proyek yang dapat diandalkan bagi kemandirian pasokan listrik pada Provinsi Sumatera Barat. Seperti kita ketahui bersama, Sumatera Barat telah dicanangkan sebagai lumbung energi hijau. Berdasarkan informasi PLN Wilayah Sumatera Barat, terungkap Provinsi ini memiliki potensi energi baru terbarukan yang cukup besar, diantaranya potensi energi air sebesar 1,100 MW.

Lebih lanjut ditambahkan bahwa dengan berjalannya proyek infrastruktur ini, maka perusahaan akan turut membantu program Kabupaten Solok dalam pengentasan daerah tertinggal di wilayah kabupaten. Seperti kita ketahui bersama di Kabupten Solok masih terdapat wilayah-wilayah yang masuk dalam kategori Daerah Tertinggal.

Bpk Riza Jaya, Komisaris Utama Perseroan, secara khusus menyampaikan ucapan Terima Kasih pada semua pihak yang membantu dari awal hingga terjadinya prosesi acara penandatanganan ini, juga kepada segenap masyarakat yang memberikan inspirasi dan dorongan agar proyek energi terbarukan ini dapat segera direalisasikan. Lebih lanjut ditambahkan bahwa SUPRACO akan mengembangkan juga proyek lanjutannya (Gumanti 1 & 2) sejumlah total 15 MW guna lebih bermanfaat bagi masyarakat luas, ujarnya.



### **Sekilas Supraco Mitra Energie**

Supraco Mitra Energie adalah anak usaha dari PT Radiant Utama Interinsco, Tbk, perusahaan nasional jasa minyak dan gas bumi yang telah berdiri sejak tahun 1975 yang melayani perusahaan migas nasional maupun internasional. Bidang usaha Supraco Mitra Energie adalah pengembang pembangkit listrik energy baru dan terbarukan. Saat ini Supraco Mitra Energie memiliki 3 titik lokasi pembangkit Mini Hidro di Kabupaten Solok, Sumatera Barat dan berencana untuk mengembangkan di beberapa daerah lainnya.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

**Misyah A Bahwal**

Jl Kapten Tendean no 24, Jakarta 12720

Tel (021) 719 1070, Fax (021) 719 1077, email: [corsec@radiant.co.id](mailto:corsec@radiant.co.id)

\*\*\*\*\*